



REGENERATIVE UND PLASTISCH-ÄSTHETISCHE PARODONTALCHIRURGIE, PERI-IMPLANTÄRE CHIRURGIE

Gucken Sie den Experten über die Schultern

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer schauen den Experten eine Woche lang beim Behandeln und Operieren zu und lernen das Berner Konzept der synoptischen Behandlungsplanung kennen. Insbesondere erhalten sie Einblick in die regenerativen und plastisch-ästhetischen chirurgischen Therapiemöglichkeiten sowie in die Therapie peri-implantärer Erkrankungen. Dabei kommen verschiedene Operations- und Nahttechniken zur Anwendung, je nach Situation und Bedarf, je nach Patient und Behandlungsplan.

Fallpräsentationen, Seminare und Besprechungen wissenschaftlicher Literatur runden das Programm ab.

Operationsmethoden

- Lappenoperationen zur Taschenreduktion oder zum Gewebeerhalt
- Regenerative Parodontalchirurgie mit verschiedenen Knochenersatzmaterialien, Schmelzmatrix Proteinen und GTR
- Der modifizierte, koronal oder lateral verschobene Tunnel zur Behandlung singulärer und multipler Rezessionen
- Nichtchirurgische und chirurgische Methoden zur Behandlung von Peri-Implantitis
- Hartgewebsaugmentation am Implantat
- Korrektur von Weichgewebsdefekten am Implantat

Expertinnen und Experten



Expertinnen und Experten

Klinik für Parodontologie, **zmk bern**, Universität Bern

Prof. Dr. Anton Sculean
Kursleitung

Prof. Dr. Giovanni E. Salvi

PD Dr. Christoph A. Ramseier

Dr. Jean-Claude Imber

Dr. Andrea Rocuzzo

Dr. Alexandra Stähli

Daten	1 Woche Fortbildung		
	30.01.–03.02.2023	13.–17.03.2023	22.–26.05.2023
	23.–27.10.2023	06.–10.11.2023	04.–08.12.2023
Ort	Klinik für Parodontologie, zmk bern , Freiburgstrasse 7, 3010 Bern		
Kurstyp	Theoretischer Kurs		
Teilnehmerzahl	Diese ist aufgrund der Infrastruktur auf max. 4 Personen je Kurswoche begrenzt.		
Kursgebühr	CHF 1950.–		
Kurszertifikat	Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer erhalten ein Kurszertifikat mit 30 Fortbildungsstunden. Für Nicht-Schweizer/innen: Die Anerkennung der Fortbildungsstunden liegt in Ihrer eigenen Verantwortung.		

Organisation

Bern Congress Organiser (BCO)
Taubenstrasse 8
3011 Bern
Telefon +41 31 312 4 312
info@bern-co.com

Anmeldung

Online: www.bern-co.com
Per Post

Jede eingegangene Anmeldung ist verbindlich. Damit der Platz garantiert werden kann, hat eine Anzahlung von CHF 500.– innert 7 Tagen nach Anmeldung zu erfolgen. Der Rest des Betrages wird 3 Monate vor Kursbeginn fällig.

Annullierung

Eine Annullation wird mit CHF 500.– Bearbeitungsgebühr in Rechnung gestellt.



REGENERATIVE AND PLASTIC ESTHETIC PERIODONTAL AND PERI-IMPLANT SURGERY

Watch the experts!

During one week the participants will have the possibility to follow the experts throughout the daily routine including nonsurgical and surgical periodontal and peri-implant treatment procedures based on the Bernese synoptic treatment concept. A substantial part of the time will be dedicated to direct observation during conventional, regenerative and plastic-esthetic periodontal and/or peri-implant surgical procedures.

Presentation of clinical cases and seminars will complete the program. Following this course, the participants will gain a more thorough understanding of the Bernese synoptic treatment concept for the successful management of the various periodontal and peri-implant conditions.

Surgical techniques

- Various periodontal surgical approaches including different types of flaps
- Regenerative periodontal surgery using various biomaterials, enamel matrix proteins or GTR
- The modified coronally advanced tunnel and the laterally closed tunnel for the treatment of single and multiple gingival recessions
- Nonsurgical and surgical procedures for the treatment of peri-implantitis
- Novel developments in GBR
- Treatment of soft tissue defects at dental implants

Experts



Dates	one-week CE course		
	30.01.–03.02.2023	13.–17.03.2023	22.–26.05.2023
	23.–27.10.2023	06.–10.11.2023	04.–08.12.2023
Place	Department of Periodontology, School of Dental Medicine, Freiburgstrasse 7, 3010 Bern		
Course type	Theoretical course		
Number of participants	Because of the infrastructure max. 4 participants per course.		
Course fee	CHF 1950.–		
Certificate	Each participant will receive a certificate with 30 hours of CE credit. For non-Swiss citizens: The recognition of the CE credit is your own responsibility.		

Experts

Department of Periodontology, **zmk bern**, University of Bern

Prof. Dr. Anton Sculean
Course director

Prof. Dr. Giovanni E. Salvi

PD Dr. Christoph A. Ramseier

Dr. Jean-Claude Imber

Dr. Andrea Rocuzzo

Dr. Alexandra Stähli

Organization

Bern Congress Organiser (BCO)
Taubenstrasse 8
3011 Bern
Phone +41 31 312 4 312
info@bern-co.com

Registration

online: www.bern-co.com
By post

Every registration we receive is binding. Your place will be confirmed once you have paid CHF 500.– within 7 days after registration. The rest of the amount has to be paid 3 months before the course starts.

Cancellation

For each cancellation, we will charge an administrative fee of CHF 500.00.